

Presseinformation

Köln, 07.11.2022

Neues Bistro in Kalk Culina bietet kulinarische Abwechslung

Culina heißt das neue Bistro am Evangelischen Krankenhaus Kalk (EVKK). Frisch renoviert und mit neuem Konzept ergänzt Culina das Gastronomie-Angebot in Kalk – nicht nur für Patientinnen und Patienten oder Besuchende des EVKK.

Nach mehrmonatigem Umbau öffnet das neue Bistro am EVKK heute offiziell seine Türen. „Wir freuen uns auf alle Gäste, die wir in unseren schönen Räumlichkeiten und mit einem leckeren Angebot begrüßen dürfen!“, so EVKK-Geschäftsführer Marcus Kirchmann. Die kleine, feine Karte bietet kalte und warme Leckereien und eine umfangreiche Auswahl an Getränken. Ein kleiner Kiosk rundet das Angebot ab. Das Culina ist an sieben Tagen in der Woche geöffnet.

„Wir bieten überwiegend lokale Produkte an, zum Beispiel Kuchen von der Konditorei Klüppelberg oder Brot von der Bäckerei Panificio Burgio. Neben leckeren Kaffee-Spezialitäten und vielen Bio-Getränken stehen zudem verschiedene Bowls, Focaccias oder Porridges zur Auswahl“, ergänzt Bistro-Leiter Gökce Gönüllü.

Mit dem neuen Bistro möchte das EVKK die gastronomische Vielfalt in Kalk ergänzen. So möchte das Culina-Team auch Gäste ansprechen, die nicht wegen eines Aufenthalts im EVKK vorbeischauen. Nicht zuletzt kommen so natürlich Patientinnen und Patienten sowie Besuchende des Krankenhauses im Veedel in den Genuss des Bistros. Das bisherige Café musste zunächst wegen der Pandemie schließen. In der Zwischenzeit ist der frühere Café-Leiter in den wohlverdienten Ruhestand gegangen.

Die völlig neu gestaltete Inneneinrichtung bietet mit verschiedenen Tisch- und Sitzvarianten für jeden Geschmack und jede Verweildauer etwas: Die bequemen Sessel laden zu einem gemütlichen Frühstück ein. Zwischen den Tischen nahe der Kinderspielecke gibt es Platz für den Kinderwagen und die Bistrohocker sorgen beim Espresso zwischendurch für den Moment genussvoller Ruhe.

„Die Atmosphäre ist angenehm locker, das war uns bei der Einrichtung sehr wichtig!“, erklärt Uwe Zitzmann, Leiter Einkauf im EVKK. Die Nähe zum Krankenhaus ist mit ein paar historischen Schwarz-Weiß-Fotografien bewusst dezent gehalten.

Das Evangelische Krankenhaus Kalk versorgt in 8 Fach- und 2 Belegabteilungen mit 750 Mitarbeitern jährlich rund 45.000 ambulante und stationäre Patienten. Diverse Praxen und eine eigenständige, kardiochirurgische Klinik kümmern sich ebenso um die Gesundheitsversorgung der Kölner Bevölkerung wie das kooperierende Onkologische Therapiezentrum (OTC) und das Medizinische Versorgungszentrum mit seinen vier Standorten. Die dazugehörige Evangelische Krankenpflegeschule Köln organisiert die Ausbildung junger Pflegefachkräfte.

Pressekontakt:

Evangelisches Krankenhaus Kalk
Stefanie Boor
Buchforststr. 2
51103 Köln
Tel. 0221 8289-8080
presse@evkk.de